

新体制スタート!

あお き よし かつ

青木 義勝 議員が議長に

よし だ のぶ ひろ

副議長には 吉田 信弘 議員

町民の皆様にはますますご健勝のこととお慶び申し上げます。
平素は、議会に対し格別のご理解とご協力を賜り、厚くお礼申し上げ
ます。

去る4月1日に議会議員の改選が行われ、初議会の第1回臨時会において、議員各位のご推挙を得まして、議長、副議長の要職に就任いたしました。誠に身に余る光栄でありますとともに、その職責の重大さを痛感しているところでございます。

さて我が国は、少子高齢化・人口減少社会への急速な進展、100年に一度といわれる経済危機による景気の悪化が著しい中、企業などの経営不振や雇用環境は厳しさを増しているなか、大規模災害の発生など、皆様の暮らしに対する安心・安全の確保が、喫緊の課題が山積しております。

このような中で、従来の慣例や既存の概念にとらわれることなく、地域の実情に即した新たな発想、創意工夫により、皆様が住み慣れた広陵の地で、健康に、安心・安全、そしていきいきと生活できるまちづくりに取り組み、町政の両輪を担う執行機関と議論を重ねる中、二元代表制での議会の権能を遺憾なく發揮していくことが、私たち議員の使命であると考えております。

町議会においても開かれた議会を目指すとともに、町民の皆様の負託に応えるべく努力してまいる所存です。

今後とも、町民の皆様のご理解とご協力を賜りますよう心よりお願い申し上げ、就任のあいさついたします。

就任のあいさつ



青木議長



吉田副議長

第1回 臨時会

議会議員改選後の初議会を、4月16日に開催しました。
議長、副議長の選出のほか、議席の決定や、常任委員会、各委員会委員などの改選及び人事案件として、町監査委員の選任の同意について審議を行いました。

議席が決まりました

